
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　臼田センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

５　条例・施行規則説明

会長：金田青沼小学校長　副会長：川村臼田中学校PTA会長

７　会長あいさつ　

８　会議事項

（１）

意見 小林委員（臼田中学校長）

承認

（２）

承認

（３）

ア　食材の放射能検査について

　放射能測定検査を、平成２４年４月９日から各センター週１回実施している。

　学校給食臼田センターは、毎週木曜日に実施しており、件数は、平成２７年度８６件、

平成２８年度６８件、平成２９年度７９件、平成３０年度４３件となっている。

　検査開始から６年１１ヶ月が経過しているが、基準値を超えたことはないことから、今後、

検査を月１回もしくは隔週での実施へと変更することについて環境政策課等、関係機関と

令和元年度学校給食の実施内容（案）について承認される。

その他

佐藤学校給食課企画員から２点説明

検討していきたい。

＜次頁へ＞

　給食は、保護者から集金している給食費だけでなく、市からの支出もあり成り立っている

ということを、今後、職員やPTAにも伝えていきたいと思う。

令和元年度佐久市学校給食臼田センター給食会計（案）について承認される。

令和元年度学校給食の実施内容（案）について

須田栄養士及び髙見澤栄養士、説明

金田会長

佐久市学校給食センター条例施行規則第１７条により会長が議長となる。

令和元年度佐久市学校給食臼田センター給食会計（案）について

田村事業係長、説明

　校長に就任し、給食提供には、食材費以外に人件費等が必要であることを再認識した。

４　自己紹介 学校長、PTA会長、事務局の順に自己紹介

田村事業係長

６　令和元年度 （案）のとおり承認される。

役員の選任

１　開会 田村事業係長

２　課長あいさつ 川野学校給食課長

３　委嘱書交付 各委員自席において川野課長から交付

　令和元年度（2019年度）第１回佐久市学校給食臼田センター運営委員会　　

　令和元年６月６日（木）　　　午後４時　～午後４時４０分

　学校給食臼田センター２階研修室

　出　　席　　者　

小林臼田中学校長・仲沢臼田小学校長・木内切原小学校長・砥石田口小学校長・金田青沼小学校長

大工原切原小ＰＴＡ会長・半田田口小ＰＴＡ会長

篠原学校教育部長

（事務局）川野学校給食課長・佐藤学校給食課企画員・田村事業係長・須田栄養士・髙見澤栄養士
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意見

回答

意見

回答

意見

回答

４　閉　会

　

川野学校給食課長

髙見澤栄養士（アレルギー）

承知しました。

田村事業係長

　以上

川野学校給食課長

　新しい給食センターに、アレルギー専用室を造る予定ではあるが、現段階では、これまで

の対応と大きく変わることは無いと思う。

砥石委員（田口小学校長）

　本校にもエピペン所持の児童がいて、昨年、アナフィラキシーを起こし、使用した事例が

あった。飛沫が考えられる場合など、養護教諭との連絡を密にしていただきたい。

　新しいセンターについては、昨年度、基本設計、今年度は、実施設計の段階である。

　今後も、ご意見をいただきながら進めていきたい。

仲沢委員（臼田小学校長）

　本校に、重篤なアレルギーを持つ児童がおり現在、家庭から弁当を持参している。

　新しいセンターでは、アレルギー調理室があるが、このような児童へのアレルギー対応を

してもらえるようになるのか。

いきたい。

小林委員（臼田中学校長）

　新しくできる給食センターは、小学校と渡り廊下でつながっており、自校式にようで良い

と思う。また、新設に伴い、食器や什器等の入替えや運搬方法の変更もあると思うが、

中学校のコンテナ室のボリューム（サイズ）を変更することは難しい。新設に関する協議を

進めるにあたり、コンテナ室のサイズも視点に入れて欲しい。

　平成２５年に小諸市で基準値を超える放射能を検出されたことから、現在、佐久市では、

使用していない。

　保健医療科学院において、平成２５年７月から、１０６件の検査が実施され、平成２７年

９月９日に岩手県産の１件が基準値を超えて検出されたのみである。

　県内で使用制限しているのは、佐久市のみであること、ビタミンDや食物繊維を補うこと

のできる食材であることから、使用再開について、子育て支援課、浅間病院等と検討して

イ　干しシイタケの使用について
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